

メキシコの治安について

昨年八月より、埼玉県日墨戦略的グローバル・パートナーシップ研修計画を通じてメキシコに留学させていただいております、渡辺航大と申します。帰国便の連絡もあり、留學生活の終わりが近づいてきました。少し寂しくはありますが、残りの留學生活を楽しまつつ、またメキシコ国立自治大学の最後の学期を無駄にせず、しっかり勉學に励みたいと思います。

今回のレポートではメキシコの治安について書きたいと思います。皆さんはメキシコの治安についてどのようにお考えでしょうか。メキシコの治安について良いイメージを持っている方は少ないと思います。実際にメキシコに留學することを決めた際には、治安を理由に友人から考え直すように勧められたこともありました。日本また埼玉県と比べれば、メキシコの治安は非常に悪いです。今年度のこの留學プログラムの中にもスリの被害あったものもいますし、メキシコ人女性に話を聞くと、短いスカートなどは治安の問題から避ける方が多いようです。個人的には八月の到着から危険な目にあったことはありませんでした。

今回治安について書こうと思ったのは、先日日本から友人がメキシコシティに観光に訪れて、地下鉄を二人で利用したところ、実際に友人がスリの被害にあったからです。幸い、事前にスリや強盗などに襲われたときに渡す財布を準備していたので被害はありませんでした。彼によると、地下鉄に乗る際後ろからかなり押し込まれ、その隙にズボンの前のポケットに入れてあった財布をおそらく抜き取られたということでした。地下鉄はスリが多発するスポットであり、彼にも事前に注意していました、また彼自身、国際経験が豊富でヨーロッパに旅行した際にはスリを未然に防いだ経験もあるそうです。メキシコシティの地下鉄、特に乗り換え駅ではこのような手口でのスリが頻発しているそうです。またかなりの技術を持っているようで、友人は誰にやられたのか見当もつかない様子でした。

もちろんメキシコの治安は問題ではありますが、その影響でその他のすばらしい観光地や文化などが知られないのは、非常に残念に思っています。

す。日本にいとメキシコの悪いニュースばかり流れてくるので、自分もメキシコと聞くといつも治安のことを思い浮かべていましたが、ぜひ文化や世界的な観光地のことなども埼玉県の皆さんには知っていただきたいと思っています。今回友人は不運にもスリの被害にあってしまいましたが、メキシコの文化に触れ、観光を楽しんでいます。メキシコシティは文化や歴史的観点から世界的な観光地と言えらると思ひます。今回は治安の話になってしまひましたが、襲われた時の財布を準備しておくなど事前の準備また現地での警戒を怠らず、ぜひ多くの人にメキシコを訪れていただきたいと感じています。